

# PELITA

## Polsek Juntinyuat Laksanakan Patroli Rutin Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 23, 2023 - 09:50



*Polsek Juntinyuat Laksanakan Patroli Rutin Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan patroli rutin guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. Minggu (23/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari upaya preventif dalam menanggulangi potensi tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyampaikan Patroli rutin merupakan langkah efektif dalam

mengantisipasi dan menekan angka kriminalitas serta memberikan rasa aman kepada warga.

Selama patroli, petugas menempati titik-titik strategis, seperti pemukiman penduduk, area komersial, serta ruas jalan yang sering menjadi fokus kejahatan jalanan.

Selama patroli berlangsung, petugas juga melakukan sosialisasi kepada warga sekitar tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama dengan kepolisian.

"Warga diminta untuk selalu melaporkan segala hal yang mencurigakan atau kejadian yang memerlukan penanganan segera," katanya.

Tak hanya itu, Polsek Juntinyuat juga memanfaatkan patroli ini sebagai kesempatan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat.

Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memperkuat hubungan positif dan membangun kepercayaan antara aparat kepolisian dengan warga.

"Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, terutama pada malam hari," tambah IPTU Dedi Wahyudi

Patroli ini dijadwalkan akan berlangsung secara berkala guna memastikan bahwa wilayah Juntinyuat tetap terjaga dengan baik dari potensi gangguan kamtibmas. Kepolisian juga berharap dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.